



## **LE TROPHEE DES HAUTS-DE-SEINE DES COURSES HORS STADE**

Depuis 1997, le Conseil général propose, en collaboration avec le Comité Départemental d'Athlétisme, aux coureurs à pied domiciliés, salariés ou licenciés sportifs dans le département, un Trophée qui leur permet de cumuler des points pour un classement départemental annuel des coureurs à pied des Hauts-de-Seine, en participant aux 20 courses sur route organisées par les villes et les clubs du 92. L'objectif est de fédérer l'ensemble des nombreux participants au plan départemental.

Il est complété d'un challenge, Athlé-jeunes 92, pour les jeunes des clubs d'athlétisme des Hauts-de-Seine qui, comme leurs aînés, participent à 10 épreuves d'athlétisme tout au long de l'année et sont récompensés par une participation à une compétition sous les couleurs des Hauts-de-Seine.

Ce trophée crée un véritable esprit d'équipe, en dynamisant les courses sur route des Hauts-de-Seine et en invitant les coureurs à participer aux épreuves de leur département. Chaque année, plus de 20 000 participants âgés de "18 à 77 ans" se rassemblent autour de ces rencontres sportives pour partager la même passion, le même effort et faire tomber les barrières générationnelles.

À la clef, les trois premiers de chaque catégorie d'âge sont récompensés : soit par des bons d'achat en matériel sportif, soit en devenant les ambassadeurs du département lors d'une épreuve nationale pédestre prestigieuse au sein d'une équipe aux couleurs des Hauts-de-Seine

**Pour plus d'informations sur le règlement et les prochaines courses, rendez-vous sur le site internet [www.hauts-de-seine.net](http://www.hauts-de-seine.net)**